Chronik der Lok-Fußballer

Sommerfest am kommenden Wochenende

Zwickau. Nach einjähriger Unterbrechung wegen des Kunstrasenplatzbaus steigt vom 17. bis 19. Juni bei den Lok-Fußballern das beinahe schon legendäre Sommerfest. Bereits zum elften Mal gesellen sich dazu Jung und Alt des ganzen Stadtteils im Sportzentrum Marienthal. Erstmalig befindet sich das Festzelt auf einem planierten Terrain oberhalb des neu erbauten Platzes in Richtung der Eschenwegschule.

In diesem Jahr verbindet der Verein mit den Feierlichkeiten als einen Höhepunkt die Veröffentlichung einer Chronik der Abteilung Fußball.

Dieses, in den letzten beiden Jahren durch Sportfreund Andreas Rothe entstandene, 300-seitige Druckwerk beschreibt und bebildert viele Höhepunkte, aber auch Tiefschläge des Zwickauer Eisenbahnerfußballs von der Gründung 1928 bis in die Neuzeit hinein. Vergessene und bekannte Gesichter und Namen tauchen darin auf und wieder ab. Viele Neugierige warten be-



Zum Sommerfest stellt der ESV-Lok Zwickau seine Fußball-Chronik vor. Foto: Verein

reits mit Ungeduld darauf, das Buch in den Händen zu halten und darin zu blättern. Die Chronik kann während des Festzeitraums vor Ort erworben oder aber beim Verein bestellt werden.

Für Stimmung und Party-Laune bei Jung und Alt sorgen am Freitag Abend ab 20 Uhr, wie in den letzten Jahren gewohnt, "Die Prinzenberger".

Am Samstag findet von 10 bis 12 Uhr ein "Bambini-Schnuppertag" für fußballinteressierte Kindergartenkinder statt. Von 14 bis 15.30 Uhr bleibt der grüne Rasen den Herrenmannschaften zu freundschaftlichen Vergleichen vorbehalten, während ab 16 Uhr der langjährige Lok-Keeper Bernd-Michael Treske mit einer selbstgebastelten Mannschaft gegen die Alten Herren des Vereins sein Abschiedsspiel bestreiten wird. Am Abend rockt ab 19 Uhr dann "Update4" das Zelt

Der Sonntag beginnt für Hartgesottene wie es sich gehört ab 9 Uhr mit einem zünftigen Frühschoppen. Zwischen 10 und 12 Uhr beackern dann die D-Junioren des Vereins den grünen Rasen.